

## **Danke**

sagen wir von Herzen allen, die sich in Trauer um

# **Bruno Humm**

mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise bekundeten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Wir sind tief bewegt von den liebevollen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, den Briefen, Karten und Zuwendungen.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Markus Morgen
- dem Männergesangverein
- dem Team der Diakonie daheim
- der Firma Schirmmacher für die würdevolle Begleitung

**Eva-Maria und Markus  
Andreas und Annette  
mit Sabrina und Matthias**

Weißbach, im Januar 2020